
CONSEIL MUNICIPAL DE ROUVRAY 
Compte-rendu de la réunion du mercredi 13 septembre 2023 à 19h30 

 
Absents excusés : Vanina Costes, Éric Roy (pouvoir à Charles Berthollet), Antonin Fourreaux 
Secrétaire de séance : Hervé Constans 

1. Compte rendu du Conseil du 7 juin 2023. 
Après lecture, ce compte-rendu est approuvé à l’unanimité du Conseil. 

2. Présentation des deux projets de parcs photovoltaïques – sté INERSYS Monsieur Florian Dautrey 
INERSYS = 12 collaborateurs, siège La Ferté Bernard, partenaire de AMARENCO pour l’étude du projet 
Présents dans éolien, photovoltaïque et stockage batterie énergie  
Les deux projets concernent les parcelles de l’ancien STYLISS et le parking en face 

3. Délibérations 
Le Maire présente la proposition de changement de partenaire logiciel informatique de JVS à AGEDI (syndicat créé 
pour les petites communes) 
Le nouveau logiciel serait d’emploi simple, au coût moindre et en service dans les petites communes. 
La reprise de l’historique des données est incluse dans la prestation. 

4. Divers 
a. Journées du sport 

Les conditions météo ont conduit au report des journées du sport aux 30 septembre et 1er octobre. 
Samedi 30 : 14h00 – 17h30 activités 
  : 17h30 marche nocturne 
Dimanche 1er : 9h45 vélo 
  : 14h00 – 17h00 activités 

b. Défense incendie 
Etude sous traitée à ATD, reçue en juillet et vue en commission, sera suivie de : 

• Retour des remarques 

• Analyse de ces remarques par l’ATD, 

• Validation du projet par le SDIS 

• Présentation au Conseil Municipal pour acceptation 
c. Réparation toiture église 

Demande de subvention envoyée à la fondation du patrimoine 
d. Liste documents reçus de la préfecture  

• Réglementation Feu artifice (la préfecture rappelle l’obligation de tenir à jour la base du logiciel REMOcRA – 
défense incendie) 

• Village d’avenir aide aux communes groupées entre 2 et 8 pour un projet de cohésion 

• Décentralisation publicité panneaux sur bord de route compétence com-com (3CVT) pour petites communes 

• Référent déontologie => choix de celui retenu par la 3CVT 
e. Bibliothèque 

Une bibliothèque sera ouverte dès le 3 octobre, nous faisons un appel aux dons de livres afin d’étayer l’offre 
de prêt 

f. Recensement  
Le premier retour donne comme information l’existence de 174 logements 

g. Travaux école 
Les travaux demandés par la maitresse ont été réalisés cet été par Pierre Francini (pose d’une porte entre la 
salle de classe et le bureau) 

h. Frêne place de la Liberté 
L’arbre a été taillé par agri foret pour un montant de 1628€ ttc 

i. Demande enlèvement déchets verts 
Des habitants demandent l’enlèvement de leurs déchets verts. Le conseil décide de répondre par la négative 
à cette demande d’ordre privé 

j. Demande de devis pour la réalisation d’un trottoir route de Venouse 
k. Empierrement d’une partie du champ des vignes si le temps le permet 

 
Fin de la séance à 22h30 

 
Le Maire 


